

Le mois de janvier est habituellement une période très intensive, avec les vœux des collectivités et des élus. La première semaine de vœux vient de s'achever pour moi ! En voici un petit résumé (cliquez sur les images pour agrandir).

Mardi 3 janvier, j'étais sur ma circonscription, à Ludres.

Mercredi 4 janvier, je me suis rendu aux vœux du maire de Laxou, où j'étais invité en tant que maire de Tomblaine :



Avec Pierre BAUMANN, conseiller général du canton de Laxou, et Danielle MAUDINAS, sa suppléante, adjointe au maire de Villers-lès-Nancy.

Jeudi 5 janvier, j'ai présenté mes vœux aux services de ma ville de Tomblaine, à l'espace Jean Jaurès. A l'occasion, j'ai remis les médailles du travail et des départs en retraite d'agents de la commune ! Puis j'ai reçu les acteurs institutionnels :



De gauche à droite : avec les médaillés du travail ; les acteurs institutionnels et partenaires.

Vendredi 6 janvier, je me suis rendu à 18h30 sur ma circonscription, à Seichamps, pour les vœux d'Henri CHANUT, le maire de la ville :



Henri CHANUT, maire et conseiller général de Seichamps.

Puis à 20h, direction la MJC Lorraine où le Président Abraham WASSIAMA, et le directeur

Charly LANGLADE, ont pris la parole, avant un show de Jean-Luc, le sosie de Johnny Hallyday
!!! Une ambiance très chaleureuse :



Samedi 7 janvier, j'ai assisté aux vœux du maire de Lenoncourt, avant de revenir à Tomblaine pour le traditionnel bal, qui réunissait pour l'édition 2012 près de 450 personnes ! Ce fut pour moi l'occasion de présenter mes vœux aux Tomblainoises et Tomblainois, de faire un retour sur cette année 2011 difficile qui vient de s'achever, et d'annoncer aux habitants les beaux projets à venir pour 2012 !



Le groupe de musique de la soirée.

Ce matin enfin, je me suis rendu à Velaine-sous-Amance où, là encore, l'accueil a été particulièrement chaleureux !

Et la semaine prochaine... je continue ma tournée ! Mais bien sûr, je retourne également à Paris, où les séances reprennent à l'Assemblée Nationale.